



Se define como activista y defensora de las mujeres. JAVIERRÍOS

## “No creyeron que yo les arrebataría la alcaldía”

**Rojo de la Vega.** La alcaldesa electa de la Cuauhtémoc afirma que la solicitud de recuento fue orquestada por el *monrealato*

REDACCIÓN  
CIUDAD DE MÉXICO

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, la opositora Alessandra Rojo de la Vega, aseguró que la determinación del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de solicitar el recuento de votos fue orquestada por un “monrealato”

que no aceptó haber perdido la joya de la corona.

En entrevista para MILENIO Televisión consideró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) suspendió la medida, porque se trata de “abusos, son favores políticos”. Subrayó que ha sido “acti-

vista, defendiendo a las mujeres, y no se pueden creer que una mujer así les haya arrebatado, para ellos, lo que es la joya de la corona”.

La abanderada de PAN-PEI-PRD insistió en que el recurso que interpusieron los de Morena ante el Tribunal Electoral capitalino no tenía ningún sustento e

incluso no había validez para realizar dicho recuento.

“El Tribunal federal nos dio la razón, revocó este recuento, que era completamente ilegal; yo no estoy en contra de un recuento de votos porque solamente reconfirmaría, por cuarta o quinta vez, ya un triunfo contundente que tuvimos por más de 12 mil votos”, enfatizó.

### Insistió en que el recurso interpuesto ante el Tribunal capitalino no tenía sustento ni validez

Asimismo, Rojo de la Vega dijo que fueron los vecinos de la alcaldía quienes decidieron ponerle punto final a la corrupción de la familia Monreal, cuyos integrantes llevan 40 años en el poder y han abusado de sus espacios políticos y de un cacicazgo que no permitía a otros grupos recuperar esta demarcación.

“Pretendían arrebatarnos la mala lo que no obtuvieron por la buena; si hubiera irregularidades, las hubieran denunciado formalmente, y no hay ni una sola; yo tengo 150 denuncias, yo sí podría pedir distintas impugnaciones, pero como se dio el triunfo vamos a ratificar el triunfo en la Cuauhtémoc”, precisó.

Finalmente la próxima alcaldesa destacó que no presentará ningún recurso ante lo ocurrido, ya que prefiere enfocarse en su gobierno, el cual estará enfocado en el beneficio de todos los habitantes, además de que será una administración sustentable que apoye a las mujeres. —